
質　問　者 質　問　事　項
台風１０号の検証について
消防団活動について
伊達博物館の建替について
宇和島市の財政について
住吉小学校前の通学路について
新庁舎について
九島診療所跡地利用について
食品ロス問題について
海洋プラスチックごみについて
ひきこもり支援施策について
１０月から始まる新制度について
死亡届出手続きの一元化について
まち・ひと・しごと創生総合戦略最終年度にあたって
市長と議会との関係に対する問題意識について
７月の参議院議員選挙に関して
１０月からの消費税増税について
宇和島市病院事業の決算について
子どもの医療費について
後期高齢者医療制度について
同和対策について
危機管理について
災害復旧について
復興計画について
今夏の第一次産業の被害について

質　問　者 質　問　事　項
教育行政について
福祉行政について

中学校までの医療費無料化について再生可能エネルギー施設設置について
宇和島市内の高等教育機関について
ひきこもり対策について
変形性膝関節症への対応について
新・放課後子ども総合プランへの対応について
全国学力・学習状況調査について
小学校の英語教育について
ＡＩ導入を進めては
環境政策について
障がい者に対する合理的配慮等について
働き方改革について
循環型社会の推進について
環境省の進める温室効果ガス削減への補助事業について
浄化槽の維持管理に関して、保守点検・清掃・法定検査の一括契約
事業の導入について
市営住宅の整備について
防災について
高齢ドライバーの安全運転支援、返納後の支援強化について
動物虐待防止について
農地復旧、砂防工事予定樹園地の状況について
市政広報番組について
吉田病院歯科診療廃止及び病院運営について
会計年度任用職員制度について
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